

ゆめーる・かほく 〔中学校版〕

2014.1.28.
No. 18
山鹿市教育委員会
教 育 総 務 課
鹿 北 中 学 校

インフルエンザ

猛威をふるう

～一年生を中心に流行～

先週から山鹿地域がインフルエンザの警報レベルになっていましたが、とうとう鹿北中にもその波が押し寄せてきました。同時に感染力胃腸炎も流行っており、健康管理に關してはこれまで以上に留意しなくてはなりません。養護の先生からも注意すべき点が再度伝えられました。ただ、実行していかなくては防ぐことはできません。個人はもちろん、集団としての意識の高まりが大切です。

特に三年生は、受験の真っ只中です。一人一人が「手洗い・うがい・早めの対応」を心がけましょう。

給食記念週間

一月二十四日（金）の六時間目に鹿北小学校の栄養士の橋本先生から「給食に関する講話」を聴きました。これは、給食週間にちなみだもので、給食室で働かれています。実際のビデオを流されたり、食に関する興味ある話をされたりと貴重な時間でした。

いつもおいしい給食
ありがとうございます



最後に感謝のメッセージを書きました。

「十五の春」

をめざして

一月十八日を皮切りに、今年の受験がスタートしました。三年生は昼休みに面接の練習をし、課題作文や小論文、過去問を繰り返し解き、進路実現に向けて必死の努力を続けています。合格発表も始まり、それぞれの人生が拓かれてきています。今後は公立の前期（特色）選抜や私立一般入試、そして三月の公立後期選抜と続きます。全員が希望の高校に合格するまで、支えあう仲間として協力し合ってくれれることと思います。

また、一・二年生はその様子を見ながら、一年後・二年後の自分の姿をイメージして残された三年生との生活を送ってほしいと思います。

頑張れ！三年生
負けるな！清流の人

自転車設置具贈呈式

鹿本商工機械科のみなさんに感謝



自転車をきれいに並べられるように「輪止め」を、鹿本商工機械科の生徒さんが製作してくださいました。

一月二十八日にその贈呈式が行われ、鹿本商工からは校長先生をはじめ、機械科の先生や生徒さんも来られ、安全面に十分配慮しながら設置してくださいました。

これまでに、上にきれいに、整然と気持ちよく並べられます。大切に使用します。大切に使用します。

（四十台で二列並べることができま）

月曜日のやすらぎ

毎週月曜日に森田養護教諭によって本校に新しい季節が巡ってきます。



【今後の行事予定】

- 一日 くくまもと キッズ
- 三日 ウイーク 公立前期 特色選抜
- 四日 くくまもと 人権学習
- 十三日～三年生 学年末テスト
- 十五日 小さな親切運動実践 発表会
- 十六日 「熊本の心」 県民大会 (八千代座)
- 十九日～一・二年生 学年末テスト